
（豊田市） 

調査事項（案） 

♦少人数学級について 

 

① 市独自の少人数学級を実施するに当たり、県からの人的な加配はあるのか。

また、市独自に任用・配置を行っているのか。 

② 市独自に任用している場合、選考試験を実施しているのか。また、市独自に

任用するための予算はどのくらいか。 

③ 今年、小学校１・２学年の３０人標準を市独自に実施したことにより、県の

標準に比べ、学級数はどのくらい増えたか。 

④ 増置教員数は、県の基準で実施をしているのか。また、市独自に配置してい

るのか。  

⑤ 教室数等で問題があり、少人数学級を実施できなかった学校はあるのか。あ

る場合の理由は何か。 

⑥ 少人数学級を進めるに当たり、教員の未配置は発生していないか。 

⑦ 少人数学級を実施（推進）する中での課題は何か。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


